

¿Con Qué Finalidad Se Pretende Quitar a Don Amadeo Quirós de su Cargo en la Contraloría?

Se rumora en círculos callejeros que la mayoría parlamentaria se propone sustituir a don Amadeo Quirós por un elemento políticamente adicto a las esferas oficiales cuando se tenga que hacer el nombramiento de contralor en mayo próximo. Se dice también —y eso lo publicó "La Prensa Libre"—, periódico muy bien informado de los planes de los hombres de gobierno, que hay un gran interés en deshacerse del Jefe del Departamento Legal de la Contraloría, licenciado don Mario Jiménez.

La cosa no tendría trascendencia si se tratara de dos simples nombramientos de funcionarios públicos. Pero si tiene, tomando en cuenta que se trata del nombramiento de funcio-

narios que tienen bajo su responsabilidad controlar al Poder Ejecutivo, es decir, impedir los abusos de éste en materia administrativa.

El país es testigo de que, tanto don Amadeo Quirós como el licenciado Mario Jiménez, son funcionarios probos a carta cabal y que, por su integridad y apego a la ley, han constituido un serio y constante obstáculo para los abusos de los hombres de gobierno. Por eso, tiene que ser motivo de alarma para la opinión pública sensata del país la noticia de que se intriga para deshacerse de estos altos funcionarios. Decimos lo anterior sin que nos una a los señores Quirós y Jiménez el menor nexo político, únicamente animados por el in-

terés ciudadano de que la Contraloría cumpla la función que la ley y el buen sentido administrativo le han impuesto.

Algunas personas, acostumbradas a ver en las actitudes oficiales segundas intenciones que se ocultan, creen que es posible que el Gobierno pretenda sustituir a don Amadeo, para poner en la Contraloría a un funcionario que dé el V.B. a todas las cuentas de la campaña política del figuerismo. El tiempo dirá si esto es cierto.

UFCO. acusada ante los Tribunales en los Estados Unidos

Ante los tribunales de justicia de los Estados Unidos fué acusada la United Fruit Co. de una serie de maniobras para monopolizar el comercio de banano.

Nada nuevo tiene esa demanda, pues todo el mundo conoce la siniestra historia del imperio del banano que la United Fruit Co. tiene establecido. Tampoco los tribunales de justicia norteamericanos harán nada contra la poderosa Compañía. La propia ley contra los monopolios tiene abiertos los portillos para burlarla, y la prueba es que pocos días después la acusación fué retirada.

Pero nos interesa destacar de la acusación algunos hechos interesantes aunque también muy bien conocidos. Se acusa a la United Fruit Co. de haber impedido a la Compañía Frutera Sud Americana de Chile el ejercicio de la libre competencia. Para tal objeto creó otro competidor falso, la Continental Banana Co., en San Francisco California. Pero la Continental era realmente de la United. La United Fruit, por medio de su testaferro la Continental, procedió a embarcar banano del Ecuador a Chile a precios irrisorios, y de Chile a San Francisco también a precios bajísimos, con lo

—(Pasa a la Pág. 7ª)—

¿Se niega el Gobierno a salvar del desastre a la ZONA ATLANTICA?

Las noticias, síntomas de la grave situación porque atraviesa nuestra región atlántica, han sido publicadas en días recientes. Una la consignó "La Hora" del 6 de Febrero. En síntesis dice que el Agente de Policía de Bataan ha comunicado que el gerente de la bananera en ese lugar le ha pedido que desaloje en el término de 15 días a 73 familias que ocupan viviendas de la misma. El señor Agente de Policía agrega que las familias en cuestión se encuentran en la miseria, sin trabajo y si un céntimo para trasladarse a otro lugar.

Tenemos que recordar a nuestros lectores que hace más o menos un año, cuando se anunció que la Bananera iba a abandonar sus plantaciones de abacá, nosotros fieles intérpretes de los intereses de los trabajadores y de los intereses nacionales, planteamos la conveniencia de que el Gobierno asumiera por su cuenta la explotación de dichas plantaciones, y que le buscara mercado exterior a la fibra en la Unión Soviética y los países de Democracia Popular, ya que el mercado yanqui estaba saturado. Nuestra demanda no fué escuchada y se dejó a la Compañía Bananera no sólo infligir un grave daño a los trabajadores a quienes cesanteó, sino también a los intereses de la provincia

de Limón en su conjunto y por ende a los intereses de la nación.

Tadavía es tiempo, agregamos ahora, de que el gobierno se disponga a hacer algo efectivo por la provincia de Limón y en favor de los trabajadores del abacá, hoy indigentes. El plan propuesto por nosotros hace un año aún puede ponerse en práctica.

La otra medida se refiere a que sigue bajando el precio del cacao en el mercado de los Estados Unidos y que esa rama básica de la economía atlántica está amenazada de ruina.

También a este respecto queremos decir que el gobierno tiene a mano salvar a los productores del cacao. La URS y las Democracias Populares pueden absorber de sobra toda la cosecha de cacao de Costa Rica. Terminamos esta nota haciendo la siguiente pregunta: ¿prefiere el gobierno la ruina de la economía nacional antes que contrariar las imposiciones del gobierno de los Estados Unidos?

LEA LA SECCION

HABLA LA ZONA BANANERA

EN LA PAGINA SIETE